

NEWSPAPER

Demi Kebaikan Barru, Warga Mallawa Mallusetasi Dukung dan Doakan Ulfah-MHG Menang

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 7, 2024 - 06:20



Warga Mallawa Mallusetasi Sambut Hangat Paslon bupati dan wakil bupati nomor urut 2 dokter Ulfah-MHG

BARRU- Komitmen pasangan calon (Paslon) bupati dan wakil bupati Barru nomor urut 02 dokter Ulfah-MHG untuk mewujudkan visi bangkit menuju Barru

yang mandiri, berkelanjutan dan religius menuai dukungan doa dari warga Kelurahan Mallawa.

Hal tersebut terungkap saat calon bupati Barru dokter Ulfah melakukan kampanye tatap muka di Mallawa, kelurahan Mallawa, kecamatan Mallusetasi, pada Rabu (6/11/2024).

Warga Mallawa kompak mendoakan calon kepala daerah yang mereka unggulkan dapat terpilih dan membawa dampak positif bagi Kabupaten Barru ke depannya.

Salah satu tokoh masyarakat Mallawa, Hamzah mengungkapkan, pasangan dokter Ulfah-MHG yang bertekad untuk memajukan dan mensejahterakan masyarakat Barru wajib didukung.

“Demi kebaikan Barru, kami berdoa agar calon pemimpin seperti dokter Ulfah-MHG bisa terpilih dan membawa kemajuan bagi warganya, serta memperhatikan betul kebutuhan rakyat kecil,” tuturnya.

Ia juga menegaskan dirinya bersama warga lainnya khususnya keluarga, siap menggunakan hak pilihnya dan memastikan akan mencoblos Paslon nomor urut 2.

“Tentu itu sebagai bentuk dukungan kami ke calon kepala daerah yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat,” ujar Hamzah.

Dokter Ulfah dalam kampanye dialogis di Mallawa, berjanji akan merealisasikan segala program unggulan untuk membantu meringankan beban masyarakat dan menjamin kesejahteraan.

Dengan antusiasme dan dukungan yang tinggi dari warga, calon bupati Barru nomor urut 2 ini optimis dapat meraih kemenangan di Pilkada 27 November mendatang.

“Mohon doanya semua bapak ibu. Karena kita tidak tahu doa siapa yang bakal diijabah. Doakan kelancaran dan kemudahan agar dokter Ulfah-MHG diridhoi untuk menjadi pemimpin di Kabupaten Barru,” ucapnya.

Selain di Mallawa, titik kampanye pertama dokter Ulfah digelar di kelurahan Palanro. Ratusan masyarakat hadir dalam kampanye tatap muka di wilayah kecamatan Mallusetasi tersebut.